
 

ます。特に小学校、幼稚園に通う子供がいる為、安全面や教育において

も、本当に恵まれた環境だと感じております。同じテキサスでもダラス、サ

ンアントニオ、ヒューストン、オースティンでは、全く雰囲気が違う為、8年

以上たった今でも、日々新しい発見が多く、楽しんでおります。ヒュースト

ンは石油・宇宙産業といったイメージが強かったのですが、今は個人的に

は多国籍の美食の集まるグルメタウンだと感じております。ヒューストンに

出張・家族旅行に行く際は、毎回食べ過ぎでお腹を一杯にしてダラスま

でドライブしております。  
 

3．その他、個人的な関心事（趣味等）についてお聞かせください。  

 趣味は料理、マラソン、トラ

イアスロンです。料理は納

豆・味噌・ヨーグルト等の発

酵食品と、焼き鳥、牛タンな

どの居酒屋料理が特に得意

です。天気が良いテキサス

の気候のおかげで、ほぼ毎

日ランニング、自転車、水泳

などのトレーニングを楽しめ

るのがとても嬉しいです。ガ

ルベストンで開催されるアイ

アンマンに出場し、完走でき

ることを目標に日々トレーニ

ングしておりますので、出場

者の中に私を見かけた際に

は、是非応援の程よろしくお

願いいたします！  

 

準会員 山岸 健 さん 
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▲TXオフィス、グローバルリクルーティングの   

   チーム。後列、一番右が山岸さん 

(P1続き） 

▲【左】：桜と桃の植樹の場所を杭で印をつけてある。   【右】：植樹場所の目印。植える木の名前が杭に書かれている。  

 滞在の半ばで、この4年間手入れがほとんどされないまま茂り、日本庭

園を今までになく鬱蒼とした雰囲気にしていたサルスベリの剪定にかかり

ました。大型トラック数台で運び出したサルスベリの枝を切るのは、当地の

作業員にはできない技です。今回も、一番時間がかかったところです。丘

の上のすかしが戻ってきて明るくなりました。枯山水庭園周辺の樹木もす

べて剪定し、特に来年に向け伸ばしたい樹木の指示もしてもらいました。 

毎回行っている竹垣の取り替えにも手がつきました。長屋門を入った広

場に設置された初代の物は、東南アジアから輸入した竹を使って設置し

ましたが、心無い入園者が足を乗せたり踏みつけたりしてすっかり傷みま

した。現在、プラスチック竹を使用していますが、これは日本で購入しなけ

ればなりません。入園者の意識が向上することを願うばかりです。 

 剪定といえば、伸びすぎた樹木をたくさん剪定していく中で問題になっ

たのは低木、特にツツジなど、花のつぼみを百も千もつけたものをどうす

るかということでした。アメリカではツツジなどを剪定する習慣はなく、花が

終ればそのまま次の季節まで伸ばしっぱなしで年々丈が高くなるので

す。日本庭園にふさわしい高さに揃えるにしても、来るべきJapan Festival

を目前に惨めな形にはしたくないということで剪定をやめ、Festival終了後

に直ちに剪定をすることになりました。そこで、剪定の目安を示す赤線を

引いた杭を樹木の中に打ち込み、それに従い思い切った剪定をする様

に指示してもらいました。  最後になりましたが、日米両国の友情の

シンボルとして建設された日本庭園におい

て、その改修プロジェクトは「日米の友情」

を具体的に示すものとして、昨年11月13日

に開催されたKeep Houston Beautiful 

Luncheon の場で、Mayor’s Proud Partner 

Award を授与されました。この場をお借り

してご報告し、皆様と共にその喜びを分か

ちあいたいと思います。 

(Hermann Park Conservancy 理事 名川 

譲、Japanese Garden Advisory Committee  

蛭子稔、佐藤暁子) 

 今年は、桜と桃を取り混ぜて合計30本をはじめ、オオデ、ツバキ、ハギ

の植樹が計画されています。現在庭園には、植樹する場所に目印の杭を

立ててありますので、植樹の時期がきたら順次植樹を行うことになります。 

 細かい作業としては、鹿威し（ししおどし）の竹が働かなくなっていたりし

ていたところを、日本で購入した新品で交換修理しました。枯山水に敷い

てある丸石は、入園者が持ち去ったり移動させたりするので、動かないよ

うに固定する作業も行いました。 

 4年ぶりではありましたが、Japan Teamの来訪にあたり、今年も日本人コ

ミュニティの皆様からは絶大なるご支援・ご援助を頂きました。また、庭師

の宿泊所としてConservancyの理事がご自宅を開放してくださいました。

下記にご尊名（代表者）を示し感謝の意をお伝えしたいと思います。 

日本総領事館（村林総領事様） 

日本商工会（早坂会長様） 

日本人会（武智会長様） 

日米協会（坂下理事様、Patsy事務局

長様) 

ダイキン コンフォート テクノロジー 

ノースアメリカ社 （赤間社長様、横田

様） 
Sumitomo Corporation of Americas

（川上店長様、三甲野様） 

All Nippon Airways（名川支店長様） 

三井物産（前田様、金井様） 

三菱商事（嶋田様、ウイリアムス泰子

様） 

インクス朱美様 

山口浩子様 
Hermann Park Conservancy   (Doreen 

Stoller社長様) 

Howard and Karen Schneider 様 

ティングリーフ奈那子様 

佐藤暁子様 

蛭子 稔様 

１．会社の業務内容等について簡単にご説明ください。 

 株式会社クイックは1980年に設立し、大手求人媒体の日本総代理店と

して事業を開始し、現在では日本、ヨーロッパ（ロンドン、アムステルダ

ム）、アジア（上海、ベトナム、タイ）、メキシコ、米国（NY、LA、IL、TX）の

拠点に約1,800名で採用・人事労務・派遣など、人材に関わる総合サポー

トを提供しております。日本では特にIT、製造業、Engineer、建設業、

ナース、製薬業、自動車産業などの業界別に分けた、ニッチな専門的な

サービスを提供しております。アメリカは1997年にNYで人材紹介・派遣事

業を開始し、現在LA、IL、TXの4拠点に展開をしております。 

 TX支店は2022年1月に設立し、TX・中西部のお客様へのサポート強

化、またメキシコとの人材紹介面での関係性強化を目指しております。米

国内のみならず、その他海外拠点を活用したグローバルリクルーティング

をより活発にすべく、如何なるポジションへも挑戦させて頂いております。

今後ヒューストンの皆様へも、より地域に根付いたサービス提供、サポート

が出来ればと思っております。 
 

2．ヒューストン／テキサス州の印象についてお聞かせください。 

 何もない乾燥した草原をイメージして8年前にダラスに移住してから、毎

年めまぐるしい発展が進み、こんなにも住みやすい街はないと感じており

4年ぶりの日本人庭師来米 
ハーマンパーク日本庭園 


